

SINOPSIS

Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa hingga saat ini merupakan peristiwa yang unik untuk dikaji. ini merupakan proses demokrasi partisipatoris karena masyarakat, dalam Pemilihan Kepala Desa merupakan bagian yang vital, sebab mereka yang secara psikologis mempunyai peran yang sangat penting dalam upaya menjalankan pembangunan dibidang politik, terutama dalam menentukan aspirasinya. Pemilihan Kepala Desa Desa Jatinegara tahun 2007 di ikuti oleh empat calon dengan partisipasi masyarakat Desa cukup tinggi serta masyarakat dihadapkan dengan berbagai karakter calon dengan pribadinya masing-masing. Oleh sebab itu permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini adalah *"Bagaimanakah Partisipasi Politik Masyarakat Desa Jatinegara dalam Pemilihan Kepala Desa tahun 2007 dalam memberikan aspirasi Politiknya."* Jadi Partisipasi Politik Masyarakat dalam Pemilihan Kepala Desa tahun 2007 dapat dilihat dari keterlibatan mereka dalam persoalan-persoalan mendasar kegiatan Pemilihan Kepala Desa.

Dalam hal ini penyusun menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analisis, yaitu mengukur, memberikan gambaran atau deskripsi mengenai partisipasi politik masyarakat dalam pemilihan kepala desa tahun 2007 dan didorong dengan data kualitatif, yaitu suatu kegiatan yang mengacu pada penelaahan atau penyajian yang sistematis. Selain itu pengumpulan data skripsi ini menggunakan teknik analisis data yaitu merupakan suatu tahap mengatur, mengurutkan, mengelompokkan, memberi kode, dan mengkategorisasikan serta menafsirkan data tersebut sebelum melakukan suatu generalisasi dengan menggunakan beberapa teknik pengumpulan data seperti interview, observasi, dokumentasi, dan kuisisioner.

Berdasarkan hasil penelitian dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang penyusun lakukan, maka ditarik kesimpulan bahwa *" Masyarakat aktif dalam berbagai kegiatan Pemilihan Kepala Desa diantaranya : mengikuti perkembangan politik calon, mengikuti kampanye dalam bentuk tertutup/dialog dan tidak terlalu banyak terlibat dalam kampanye terbuka, memberikan dukungan terhadap calon Kepala Desa pilihannya, mengikuti sosialisasi tentang tatacara pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa 2007, menggunakan hak pilihnya, serta mengikuti proses penghitungan suara pada Pemilihan Kepala Desa Jatinegara."* Dan dari penarikan kesimpulan pernyataan yang telah diberikan Masyarakat Desa Jatinegara yang menjadi sampel dalam penelitian melalui kuesioner diperoleh rata-rata indeks 2,97 angka tersebut jika didasarkan jumlah kategori masing-masing maka dapat termasuk kategori *"Baik"* dengan indeks total tertinggi 4 pada aktifitas penggunaan hak pilih dan indeks total terendah 2,21 pada intensitas dukungan terhadap program kampanye calon Kepala Desa.

Dengan demikian dapat disimpulkan melalui hasil penelitian penulis bahwa partisipasi politik masyarakat Desa Jatinegara dalam Pemilihan Kepala Desa tahun 2007 sudah baik. Untuk lebih meningkatkan aktivitas mereka dalam berpolitik penyusun mengharapkan keterlibatan semua pihak baik Panitia Pemilihan, Panitia pengawas, dan para elit Desa dalam memberikan pendidikan politik dan pemahaman politik dikalangan masyarakat serta hendaknya Kepla Desa terpilih dapat berdiri di atas segala kepentingan Masyarakat dan dapat menjembatani kepentingan Masyarakat tersebut.